

Le service de soins à domicile prend ses quartiers rue Henri-Petitjean

Le Service polyvalent d'aide et de soins à domicile (SPASAD) a quitté la place du 11-Novembre pour intégrer de nouveaux locaux, à l'ancienne école maternelle de la rue Henri-Petitjean. Ce service qui dépend du centre hospitalier du Quesnoy emploie 11 aide-soignants et 5 auxiliaires de vie.



Le service de soins à domicile se situe désormais à l'ancienne école maternelle rue Petitjean. Régine Delplanque, directrice du centre hospitalier du Quesnoy, en a fait la présentation.

PAR ESTELLE BAILLIEUX
maubeuge@lavoixdunord.fr

BAVAY. Historiquement, le Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) a été créé à Bavay, en 1986, par le syndicat intercommunal, le SIVOM. Depuis, cet ancrage local ne s'est jamais démenti, et aujourd'hui, après être passé sous la coupe de la communauté de communes du Pays de Mormal, il est intégré au

centre hospitalier du Quesnoy. Avec le Service d'aide à domicile (SAAD), il compose le Service polyvalent d'aide et de soins à

“ Il a été proposé aux personnes suivies la visite d'artistes à domicile pour rompre l'isolement durant la crise sanitaire. ”

domicile (SPASAD), dont les équipes ont pour mission d'intervenir au domicile des personnes âgées, dépendantes ou avec un handicap. Installé jusqu'ici place du 11-Novembre, le SPASAD cherchait à intégrer de nouveaux locaux. Voilà qui fut chose faite en mars, grâce au soutien de la ville de Bavay, dans l'ancienne école maternelle de la rue Henri-Petitjean. À ce jour, ce service emploie 11 aide-soignants et 5 auxiliaires de vie.

En 2020, le Service d'aide à domicile a réalisé 34 prises en charge, 33 au cours des neuf premiers mois de cette année. Quant au Service de soins infirmiers à domicile, ce sont 18 500 journées réalisées en 2020, 15 308 de janvier à septembre 2021, et 1108 pour les personnes handicapées en 2020, 1 154 à destination de ce même public, cette année. Des données « à relativiser », toutefois, avec la crise sanitaire, comme l'a précisé Régine Delplanque, directrice

du centre hospitalier du Quesnoy, lors de l'inauguration, hier. À noter que ce service a noué un partenariat avec la communauté de communes du Pays de Mormal, dans le cadre du Contrat local d'éducation artistique. Il a ainsi été proposé aux personnes suivies la visite d'artistes à domicile pour rompre l'isolement durant la crise sanitaire. ■
Contact : du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h, tel : 03 27 39 87 90 ; spasad@ch-lequesnoy.fr